

LOCALE

Grosse affluence pour la course des Lucioles d'Annick

 2 min

Le village accueillait ce samedi 22 juin la mythique course des Lucioles d'Annick. Tous les tronçons emblématiques des secteurs de Camélas et de Castelnou étaient au programme de l'épreuve à laquelle avaient pris part plus de 200 coureurs et plus de 250 randonneurs. « Évidemment, nous sommes très heureux de voir l'engouement qui s'est recréé autour des Lucioles, déclarait pendant la course Éric Bellil, organisateur avec son club des Trailers thuirinois.

De 400 participants l'année dernière, nous sommes passés à 461 cette année : cette affluence croissante montre bien que l'événement est apprécié et plébiscité dans sa globalité ».

Si l'effort sportif est conséquent, le parcours, lui, offre une grande part de magie : éclairés par les lueurs des frontales, les sentiers trop minéraux ou très végétaux prennent la dimension d'une aventure à taille humaine. Le cachet « Plus beau village » du Castelnou orangé de nuit et les panoramas grandioses depuis les points culminants déposent, eux, la cerise sur le gâteau.

À Castelnou, les différents acteurs du village s'étaient associés à la manifestation. Municipalité, Foyer rural et commerçants ont chacun apporté leur soutien, fiers de voir leur commune prendre les traits d'une épreuve sportive. Au QG de la salle du Tilleul, les talkies-walkies crépitaient. Les organisateurs, ces « gens du coin » rompus à tous les sentiers de l'Aspre, amoureux fous de leurs collines comme de leur discipline, avaient à cœur de faire partager leur territoire au plus grand nombre. On sentait le souhait d'aider, de guider, d'encadrer au mieux les participants. Finalement, Jules Peytavi chez les garçons et Amélia Ruiz chez les filles s'adjudgeaient la victoire. Dans le noir, à l'assaut des hauteurs, les rythmes différents dessinaient encore le circuit de la course au gré des lueurs rebondissant. Avant de rendre le paysage à l'obscurité une fois le dernier finisher passé, en se disant d'ores et déjà « à l'année prochaine »...

Émilie Hoerner

Le nombre de participants est passé de 400 à 461.

